

相馬市立中村第一中学校だより



螢雪の功

令和7年2月21日発行

文責 高瀬 永志

1, 2年生は学年末テストが終わり、採点された答案も返されているところです。今回のテストではいつもよりも力を入れて学習に取り組んだ人が多くいたようです。今年度の定期テストが終了しましたが、これで勉強が終わったわけではありません。これからは学年のまとめの学習に力を入れ、3月の実力テストを目標に努力を続けるよう指導しています。次年度に向けての生徒会役員選挙、本日学年末PTA例会があり、来週には卒業式の練習も始まり、令和6年度末がどんどん押し迫ってきます。子どもたちも、今の学年を良い形で締めくくれるように学校生活を送らせたいものです。また、明日からの3連休は、年度末にむけてエネルギーを充電できるような良い休日にしてください。

次のリーダーを決める選挙

18日生徒会選挙立会演説会が行われました。会長、副会長2名、書記2名、会計2名、監査2名を選出する選挙です。1, 2年生からの立候補者と応援演説者が体育館のステージに立ち、全校生に対して自分の考え、決意を述べました。どの候補者も次年度の中村一中をより良いものにしたいという熱い思いを持っていて、誰が選ばれても安心して生徒会を託せると思われました。また、有権者である全校生も、真剣に話を聞き、まじめな態度で自分の一票を投じました。今年の生徒会も、全校レクや昼休みの校庭開放など、全校生の意見を形にしてきました。その伝統を次の生徒会も引き継ぎ、さらに発展していくことを期待しています。



かけがえのない瞬間を過ごす3年生

14日は3年生のバイキング給食でした。給食調理員さんたちが、3年生のためだけに子どもたちが好きそうなメニューをたくさん用意してくれました。さらに、デザートのカップには調理員さんたちからの子ども達への応援メッセージが書いてありました。子どもたちのテンションもあがり、楽しい時間となりました。学校給食を食べられる回数も残りわずかとなつた3年生です。また、保健体育の授業では創作ダンス発表会で互いに拍手を送り合い仲間との思い出をまた一つ刻んでいました。一方では、高校入試の面接練習などに苦労しながらも、未来に向けての準備にがんばっている人もいます。残りの中学校生活、日日是良日であるように、感謝の気持ちをもって過ごしてほしいと願っています。



● 先月のオリエンタルモーター出張実験教室の様子（2年2組）がテレビ放映されます

2月22日（土）FTV 17:00～19:00 サタふく ビビット通信のコーナー

来週の予定

2月24日（月）振替休日

26日（水）ノーブル活デー

27日（木）生徒会専門委員会

28日（金）卒業式全体練習 短縮授業清掃なし 第2回PTA総務委員会 18:30～

